



## Lehre als Kauffrau E-Profil

Bein Name ist Tara Kuster und ich bin momentan im 3. Lehrjahr als Kauffrau EFZ. Im letzten Semester arbeitete ich in den Finanzen. Ich erfasste hauptsächlich Kreditoren und verbuchte Finanz-Belege. Anfangs dachte ich, die Finanzen wären nichts für mich, jedoch machte es sehr Spass und war viel interessanter als ich gedacht hatte.

Ich habe lange überlegt, wo ich meine Lehre machen will. Weil meine Mutter ebenfalls das KV auf einer öffentlichen Verwaltung gemacht hat, empfahl sie es mir sehr. Sie sagte, man lerne viel, auch für die Zukunft und das private Leben. Deshalb wollte ich in diesem Bereich suchen. Da ich in Teufen wohne und wusste, dass es auf der Gemeinde noch eine Stelle offen hatte, wollte ich die Chance nutzen.

Es ist sehr abwechslungsreich, da man jedes halbe Jahr die Abteilung wechselt. Dadurch kann es schwer sein, sich einzugewöhnen, jedoch auch positiv, wenn einem die Arbeit in der Abteilung nicht gefällt. In jeder Abteilung lerne ich Neues dazu, beruflich wie auch für mich als Person.

